

Wiesbaden

Karte zeigt kühle Orte

[15.8.2024] Eine neue elektronische Karte zeigt die kühlen Orte in Wiesbaden, an denen sich die Bevölkerung während Hitzewellen Abkühlung verschaffen kann. Die interaktive Karte enthält zahlreiche Details und wird regelmäßig aktualisiert.

Um den Wiesbadener Bürgern während der zunehmend häufigeren Hitzewellen Orientierung zu bieten, hat die Stadt jetzt eine "Karte der kühlen Orte" online gestellt. Diese Karte weist auf Grünanlagen, Brunnen, Gewässer und weitere Orte im Stadtgebiet hin, an denen an heißen Tagen Abkühlung zu finden ist, heißt es von der Stadt. Auch Refill-Stationen, an denen kostenlos Wasserflaschen aufgefüllt werden können, sind verzeichnet.

"Wer an heißen Tagen in der Stadt unterwegs ist, findet mit der Karte der kühlen Orte schnell eine geeignete Stelle für eine Pause im Kühlen oder eine kurze Erfrischung", erklärte Bürgermeisterin und Umweltdezernentin Christiane Hinninger. Ein Klick auf die Symbole in der Karte führt zu weiteren Informationen über die einzelnen Standorte.

Die Karte wurde teilweise durch die Beteiligung der Bürger im Sommer 2023 ergänzt. Auch in Zukunft können weitere Vorschläge für kühle Orte an die Stadtverwaltung übermittelt werden. Ricarda Schäfer-Etz, verantwortlich für die Hitzeaktionsplanung im Umweltamt, wies darauf hin, dass es innerhalb des Stadtgebiets temperaturbedingte Unterschiede von mehreren Grad Celsius geben kann. Die Stadt plant, die Karte regelmäßig zu aktualisieren. An die Adresse hitzeaktionsplan@wiesbaden.de können weitere kühle Orte gemeldet werden. (th)

Hier finden Sie die Karte der kühlen Orte. (Deep Link)

Hier finden Sie weitere Informationen zur internationalen Refill-Initiative. (Deep Link)

<http://www.wiesbaden.de>

Stichwörter: Portale, CMS, Wiesbaden

Bildquelle: Unsplash/Folco Masi

Quelle: www.kommune21.de